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 先日アオダイショウのきんちゃんが脱皮をしました！皆さんはヘビ

の抜け殻を見たことはありますか？野外で抜け殻を見つけても、ボロ

ボロになっているものが多いと思います。綺麗な抜け殻はしっかりと

頭の形がわかるようになっています。実は目も脱皮するんです！知っ

ていましたか？ 

 ところでなぜ脱皮をするのでしょう？ヘビは体の成長のため、そし

て古い皮膚から新しい皮膚にするために脱皮をおこないます。ヘビの

抜け殻は人間でいう垢みたいなものなんです。きんちゃんはまだ若い

個体なので年に何回も脱皮をします。次はいつ脱皮するかなぁ…。 

 抜け殻はきんちゃんの隣に展示してあるのでご興味がある方は是非

ご覧ください！ 

「脱ぎました」  ２０２２年５月３０日  

飼育担当：かんちゃん 

木の枝やシェルターに引っかけて脱ぎます 

コウノトリ 

ちゃんと頭と目がわかります 


